

Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltíberoClearco - 31 Oct 2013 13:49

Mi t graf. ha muerto a la temprana edad de 2 años y 7 meses.

Estoy un poco descolgado de esto, por lo que pido opiniones: en principio querria comprar un ATI, de las Nvidia no voy a utilizar el physc ese por lo que creo que no me merece la pena pagarlo.

El presupuesto tendría un tope de 200 euros y mirando he visto estas:

www.pccomponentes.com/asus_radeon_hd_787...cu_ii_2gb_gddr5.html

www.pccomponentes.com/sapphire_radeon_hd...on_oc_2gb_gddr5.html

o estas

www.pccomponentes.com/gigabyte_radeon_hd_7850_oc_2gb_gddr5.html

www.pccomponentes.com/sapphire_radeon_hd_7850_2gb_gddr5.html

La verdad es que no se si hay mucha diferencia entre las 7870 y las 7850.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltíberoEmberrado - 31 Oct 2013 14:31

¿Placa base?

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltíberoClearco - 01 Nov 2013 00:20

Asus P8P67-M PRO B3

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltíberoEmberrado - 01 Nov 2013 04:19

Vale. Esa te admite SLI y CrossFire por lo que de entrada no hay ninguna predilección en la marca de la gráfica.

Aqui tienes una comparativa de las dos:

www.tomshardware.com/reviews/radeon-hd-7...enchmark,3148-4.html

Pasa directamente a los benchmarks que es lo que interesa.

Si es sólo para juegos ya vale. Pero si usas alguna aplicación con carga gráfica yo preguntaría o investigaría en los foros y la web del programa por que si que hay aplicaciones que tiran mejor o pero según la marca (que suele ser NVidia por el CUDA).

Y lo que llevamos diciendo mas de un año. Como los juegos de las consolas nuevas usen mas de 2 gigas de RAM gráfica esas tarjetas se te van a quedar anticuadas ya. Aunque por el momento el único del que sé los requisitos es el Watch Dogs que pide exactamente 2 gigas para los recomendados.

Vamos que te la estás jugando bastante comprando ahora.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por Alarik - 01 Nov 2013 16:42

Por 10€ más la 7870 es una opción más rentable, ya que te ofrece más rendimiento que incremento de precio.

Si no tienes un equipo muy pepino, ni monitores superiores a 1080p... yo creo que con 2GB de VRAM tendrás suficiente para las especificaciones que vas a poner en los juegos... ya que lo que traga más VRAM a mi entender es la resolución y los filtros (cosa que si no tienes equipazo, no vas a poner muy alto en los juegos modernos que son los que por las consolas empezarán a pedir mas de 2GB de memoria de video).

Si tienes un equipazo, es mal momento para comprar gráfica como te han dicho, pues seguramente te hará falta VRAM. En ese caso y como estás sin gráfica y necesitas una, yo optaría por la R9 280X

(260€) que creo que tiene 3GB de VRAM. Más adelante podrías comprar otra igual cuando bajen de precio y tenerte asegurado una actualización de rendimiento y VRAM suficiente para cualquier juego.

60€ más de los 200 máximos que has puesto, te van a hacer evitar dolores de cabeza a medio plazo en el caso de que tengas un ordenador pepino.

Por supuesto, corríjanme si me equivoco xd

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoClearco - 01 Nov 2013 20:00

Gracias a los dos. Viendo la comparativa, saco dos cosas en claro: Que putada lo de mi HD 6950!!! por que me quedaba un año mas de tarjeta minimo sin OC. Y que por 10 euros, bienvenida esa pequeña diferencia de la 7870.

Embi, no dudo que los 3 o 4 gigas seran lo "normal", pero francamente viendo el mercado de tarjetas y la memoria que traen, el primero que saque un juego para graficas de 3 gb, se va llevar un sopapo de panico. Ademas.... estoy funcionando con una grafica que le he quitado al pc de mi hija. Para lo que hemos quedado... 🤔

Vamos que en mi opinión, el tipo de juego que me gusta no creo que necesiten mas de 2 gigas en algunos años. Alaric, no me voy a gastar mas de 200, esto ha sido un accidente que no cambia mis planes de liquidar este equipo, un i5, en un par de años. No le voy a meter una grafica de 270 euros.

La unica duda que tengo es si pillarmela ya con oc, esta:

www.pccomponentes.com/sapphire_radeon_hd...on_oc_2gb_gddr5.html

O la otra sin OC pero con mejor ventilación y programa para hecerle OC

www.pccomponentes.com/asus_radeon_hd_787...cu_ii_2gb_gddr5.html

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoEmberrado - 02 Nov 2013 00:01

A ver. Yo tengo un monitor que tiene 2560x1600 y no incrementa sustancialmente las necesidades de

memoria gráfica. Cuando se sube la resolución la necesidad que se incrementa es la de proceso por que hay que calcular muchos mas pixels; pero esos píxeles de mas no ocupan mucha mas memoria si hablamos de gigas.

El problema del consumo de RAM gráfica viene por los datos. Si ahora tenemos juegos que piden 2 gigas de gráfica es que necesitan eso para hacer los renders y si queremos mas detalles (modelos con mas polígonos, texturas con mas resolución, mas texturas por modelo, mas modelos por escenario, etc, etc,...) vamos a necesitar mas RAM gráfica.

También es posible que los desarrolladores de PC consigan aprovechar el extra de potencia de PC con respecto a las consolas y consigan compensar la falta de RAM gráfica de alguna manera. Pero yo dudo miucho siquiera que esto sea posible con las prestaciones de los equipos actuales.

De verdad, Clearco, es el peor momento para gastarse dinero en hardware. Si puedes tirar unos meses con lo la tarjeta de la niña hazlo.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoClearco - 02 Nov 2013 00:54

Embi, esto me lo tomo como un accidente y no una inversión. Es como si el pc que me compré, me hubiera costado 180 más. 😞
. Se agradece el interés

Edito

La verdad es que viendo los precios de nvidia, ahora me asaltan dudas....

www.pccomponentes.com/asus_geforce_gtx_6...cu_ii_2gb_gddr5.html

www.pccomponentes.com/asus_geforce_gtx_6...ii_oc_2gb_gddr5.html

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por Alarik - 02 Nov 2013 20:45

La 660 es una tarjeta que está levemente por debajo de la 7870, muy levemente, en la mayoría de juegos incluidos los total war.

La verdad es que después del subidón que pegaron a las 7870 hace escaso un mes (de 149€ a 175€), casi que merece más la pena comprarse la 660.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoClearco - 05 Nov 2013 12:20

Me ha ocurrido lo increíble. He arreglado la T. graf. 🙏

Resulta que con la Graf fuera, antes de encargar la nueva, la desmonto y veo que al lado del chip gordo hay una capa de polvillo que cubre prácticamente una cucaracha. Le doy con aire para quitarlo y nada, el polvillo es muy fino y parece estar adherido al circuito. Le doy con un pincel y se suelta. Limpio bien, reemplazo la pasta térmica..... y la tarjeta sale funcionando sin problemas hasta ahora.

La cosa tiene su miga porque el resto de la placa estaba impoluta, lo primero que hice fue limpiarla, así que supongo o que en ese sitio hay alguna "turbulencia" que deposita polvo o ese trozo, como de 1 cm², estaba pringoso y se pegó el polvillo.

El caso es que ayer estuvo todo el día encendido sin problemas y hoy la daré caña.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoEmberrado - 05 Nov 2013 16:03

Tengo yo una paletina que es milagrosa XD XD XD

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por Alarik - 06 Nov 2013 13:38

Que potra tienes xd. Lo digo porque sin ese sistema de autoprotección, la tarjeta hubiera funcionado hasta fundirse por el calor xdd.

Perdón por el off topic. Pues yo después de años dando vueltas y apunto he estado de comprarme un FX 6300 y 7870 (con monitor 875€), finalmente he comprado un Q6600 + 460 + monitor 24" (225€ creo que es una ganga). Estaba llenísimo de polvo de este que se incrusta y pelusones, y le he pasado la aspiradora por donde he podido... pero es necesario tocarlo con un pincel o algo para que se desprenda. El caso es que no sé desmontar el disipador de la gráfica ni el disipador de la CPU y mira que hay mierda en zonas que no puedo acceder... pero es que no me atrevo a hacer fuerza.

Os parecerá una gilipollez, pero he probado el Rome 1 (el equipo está de stock sin overclock) y casi lloro de alegría viendo que el juego iba super fluido con absolutamente todo a tope de gráficos (acostumbrado a jugarlo en gráficos bajos y lento en batallas numerosas o ciudades...).

Yo creo que este PC con overclock podrá correrme el rome 2 fluido aunque sea en gráficos bajos, si es así, a ver si os veo pronto en el vicio y no sólo en este foro. ^^

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoEmberrado - 06 Nov 2013 16:32

En principio no hace falta desmontar nada. Puedes usar también un aspirador, un secador (sin aire caliente) o algo en ese estilo para ir limpiando. Tampoco tiene que quedar impoluto.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por CeltiberoClearco - 06 Nov 2013 18:45

Alarik escribió:

Que potra tienes xd. Lo digo porque sin ese sistema de autoprotección, la tarjeta hubiera funcionado hasta fundirse por el calor xdd.

Pues si. Es el primer componente no mecánico que arreglo... 🤖

Aunque algo amoscado ya estaba porque la tarjeta arrancaba, no se recalentaba, pero se iba primero a gris y luego a negro en un tiempo variable, desde 5 minutos a estar funcionando un par de horas.

Perdón por el off topic. Pues yo despues de años dando vueltas y apunto he estado de comprarme un FX 6300 y 7870 (con monitor 875€), finalmente he comprado un Q6600 + 460 + monitor 24" (225€ creo que es una ganga). Estaba llenísimo de polvo de este que se incrusta y pelusones, y le he pasado la aspiradora por donde he podido... pero es necesario tocarlo con un pincel o algo para que se desprenda. El caso es que no sé desmontar el disipador de la gráfica ni el disipador de la CPU y mira que hay mierda en zonas que no puedo acceder... pero es que no me atrevo a hacer fuerza.

Os parecerá una gilipollez, pero he probado el Rome 1 (el equipo está de stock sin overclock) y casi lloro de alegría viendo que el juego iba super fluido con absolutamente todo a tope de gráficos (acostumbrado a jugarlo en gráficos bajos y lento en batallas numerosas o ciudades...).

Yo creo que este PC con overclock podrá correrme el rome 2 fluido aunque sea en gráficos bajos, si es

así, a ver si os veo pronto en el vicio y no sólo en este foro. ^^

Estoy con Embi, salvo que verdaderamente los disipadores o el ventilador estén llenos de mierda, no merece la pena desmontarlos.

Si te pones, las gráficas se suelen desmontar con 4 tornillos que tienen por atrás. Los quitas y todo lo que es ventilador+disipador sale, quedando solo el cable que va al ventilador. Para el ventilador del micro, mejor miralo en youtube que cada uno de desmonta de forma diferente pero ya te digo que no tiene ninguna dificultad.

Y no te olvides de la pasta térmica.

=====

Re: Tarjeta grafica nueva

Publicado por Alarik - 07 Nov 2013 15:49

Siempre que desmonte tengo que cambiar la pasta térmica? no puedo volver a montarlo sin más?

=====